

Feuerwehrjugend spendete an Herzkinder Österreich



Feuerwehrjugend spendete an Herzkinder Österreich

Unter Einhaltung der Corona-Sicherheitsvorschriften wurde das Friedenlicht ausgetragen. Foto: FF Rauchenödt

Tips

GRÜNBACH. Die Feuerwehr Rauchenödt spendete 1.000 Euro an den Verein Herzkinder Österreich.

Bei der heurigen Friedenslichtaktion konnte die Feuerwehrjugend Rauchenödt (Gemeinde Grünbach) 1.000 Euro an Spenden sammeln. Das Geld wird dieses Jahr an die Herzkinder Österreich gespendet. Der Verein unterstützt Eltern von Kindern mit Herzfehlbildungen.